



PAN votó en contra de Programas del Bienestar en la Cámara de Diputados, destaca Sheinbaum



La Presidenta Constitucional de los **Estados Unidos Mexicanos**, [Claudia Sheinbaum Pardo](#), manifestó que las mexicanas y mexicanos deben conocer quienes son los partidos políticos que en el Congreso de la Unión votaron en contra de la reforma a los artículos 4 y 27 de la Constitución Política, que busca hacer de todos los **Programas para el Bienestar** un derecho.

“El **PAN** votó en contra de los **Programas del Bienestar** en la **Cámara de Diputados**, es importante que quede registrado en la memoria de las y los mexicanos, porque en la campaña dijeron que estaban a favor, después dijeron que estaban en contra, después dijeron que estaban a favor y ahora pues ya votaron que están en contra».*

Aseguró que la visión de la **Cuarta Transformación** de la vida pública de México es muy diferente a la que se tenía en el periodo del neoliberalismo, donde derechos como la educación; el trabajo digno; la vivienda; la salud, eran considerados una mercancía.